

## Galette des rois de la section marche

Le mercredi 10 janvier 2024, à 16h00 à l'issue d'une marche malgré un temps un peu "frisquet", une vingtaine de randonneurs de la section marche de l'association du foyer rural s'est retrouvée à la maison des associations pour déguster des pâtisseries confectionnées par les adhérents. Moment fort agréable et très apprécié des participants dans une bonne ambiance.



## Conférence sur les fouilles du Pas Loubat



Le vendredi 26 janvier 2024, une conférence à laquelle une soixantaine de personnes participait, s'est tenue à l'initiative de M. SURMELY Frédéric, archéologue, au foyer rural André Dubois à Asnières. M. SURMELY est venu présenter les premiers résultats des recherches effectuées sur le site Azilien, au lieu-dit « Pas Loubat » à Asnières-la-Giraud. Il a expliqué que suite à la découverte d'un site préhistorique par un habitant de la commune sur un terrain privé, des fouilles ont été entreprises à plusieurs reprises en 2023, permettant la découverte et mise à jour d'outils de silex (couteaux, grattoirs, burins... percuteurs) des ossements d'animaux (auroch ancêtre de la vache, âne nain...) et des dents notamment de cerf, qui donnent un premier aperçu du mode de vie de nos lointains ancêtres. Il a précisé que ce campement vieux de 13000 ans environ, correspond à la dernière période glaciaire. L'auditoire, attentif et passionné par les propos de l'archéologue ont posé diverses questions. Quelques outils extraits sur le site ont été exposés par M. GIOVANNINI, Guillaume, à l'origine de la découverte.

## Soirée "Théâtre"

Le samedi 17 février 2024, l'association du "Foyer Rural" recevait comme elle le fait depuis de nombreuses années à Asnières-la-Giraud, la troupe de théâtre d'Antezant du « Clair de Lune ». La salle des fêtes André Dubois paraissait bien petite pour accueillir les 165 personnes (un record) qui étaient venues pour profiter d'un moment agréable, placé sous le signe du rire et de la convivialité. Comme à l'accoutumée deux pièces étaient au programme, dont une en patois. Après un peu plus de 3 heures de "rigolade" la troupe a été félicitée chaleureusement par le public qui a tenu à témoigner par leurs applaudissements, leur belle performance théâtrale.



## Soirée Carnaval



Le samedi 09 mars 2024, l' A.P.E. (Association des Parents d'Élèves) de l'école du Loubat organisait son traditionnel "Feu de M. Carnaval" baptisé pour l'occasion « Big Boy », aux abords du stade Guy Madé, qui met un terme à l'hiver et annonce les couleurs du printemps. Les enfants déguisés pour l'occasion, accompagnés de leurs parents ont été enthousiasmés. A l'issue, un petit spectacle était donné au foyer rural avec les maîtresses de l'école qui s'est poursuivi par une soirée dansante au cours de laquelle était proposée diverses animations (tombola – maquillage – pêche à la ligne...).